



鶴間中学校だより 10月号

令和5年10月26日発行
大和市立鶴間中学校
大和市下鶴間3016
TEL 046-274-8903
FAX 046-276-1067

学校教育目標 『自分を創る』 ひろい心 すこやかな体 ゆたかな学力

ホームページURL: <http://www.ed2.city.yamato.kanagawa.jp/c-turu/>

今月は体育祭特集号です (テーマ: すいてきせきせん水滴石穿~見せつけろ俺らの努力の結晶~)

「笑顔あふれる最高の体育祭」

校長 小澤 裕之

10月13日(金)に素晴らしい秋晴れの中、体育祭を実施することができました。

今年の体育祭は、記録的な猛暑の影響により日程を延期しての開催になりました。実行委員の3年生のリーダーを中心として、みんなで協力して、笑顔あふれる最高の体育祭になりました。全校のダンスから最後の種目の色別リレーまで、みんなで力を合わせて取り組み、精一杯の応援をしていました。そんなひたむきなみなさんの姿を見て、「体育祭っていいな！鶴中って素晴らしい！」と感激しました。体育祭の実施にあたりまして、ご協力いただいた保護者の皆様、地域の皆様には、深く感謝申し上げます。

体育祭実行委員長(生徒)3年

素晴らしい待ちに待った体育祭は天候にも恵まれ無事に行うことができました。今年のスローガン「水滴石穿」を目標として練習にみんなで取り組んでいました。その甲斐もあって、本番では楽しく最高の思い出に残る体育祭になったと思います。中でも私が心に残ったのは、体育祭種目の八の字跳びの前に各クラスで円陣を組み一致団結したところです。仲間と協力する大切さ、楽しさを改めて実感しました。今回の体育祭で学んだ事をこれからの生活に活かしていきましょう。

体育祭実行委員長(教員)

素晴らしい秋晴れの中、10月13日に第49回体育祭が行われました。中間テストが終わってからの短い期間で、生徒たちは昼休みや放課後の時間を使って一生懸命練習に励んでいました。3年のダンス員を中心に作り上げた全校体操ダンス、クラス皆でバトンをつなぐ全員リレー、学年ごとの特色あふれる学年種目、色ごとに協力し盛り上げた八の字跳び、体育祭の花形色別リレー、どの競技も一人ひとりができることに全力を尽くしていました。この体育祭で培ったクラスや学年の絆を次の鶴舞祭に生かして頑張ってください。

< 選手宣誓 >

私たち生徒一同は、コロナ禍で大変だった学校生活も、みんなで協力してここまで乗り越えてきました。遠足や、キャンプ、修学旅行などの行事も、みんながいたからこそ楽しむことができました。

そして、今日という日にこの全校生徒のメンバーで第49回鶴間中学校の体育祭を迎えられたことに感謝をし、どんな時も応援してくれる家族や、友達、先生たちに、今日は私たちの努力の結晶を見せつけます。

自分ができることに全力を尽くし、これまでクラスで深めた絆や団結力、そして練習の成果を十分に発揮し、仲間とともに最後まで笑顔で取り組み、最高の体育祭にすることをここに誓います！



青組

輝いていた1日。一瞬で過ぎていった、1年生の全体リレーから始まり、気が付けば色別リレー。この1ヶ月以上もの練習の成果を詰め込んだ1日は本当に輝いて見えた。青組の団結力があつたからこそ輝いて見えたのだと思う。体育祭で後悔なんでもつたいない、全力で楽しんでこそその体育祭！これからの体育祭もみんなが楽しむことができるように盛り上げていってください！ 3年2組 体育祭実行委員



赤組

体育祭お疲れさまでした。体育祭のテーマとなっている、「俺らの努力の結晶を見せつける」ことができましたか？どの学年・クラスも全力で取り組んだことによって最高の体育祭にすることができたと思います。来年の体育祭は、もっとより良いものがつくれるように、一人ひとりが全力を尽くし誰もが楽しかったと思えるものにしてください。 3年3組 体育祭実行委員



黄組

今年の体育祭は3年生にとって最後の体育祭になりました。3年生は学年目標である「赤のプライド」を、練習や本番の時の態度、委員会などの仕事に取り組む姿勢などを通して、色々な人に見せられたと思います。鶴間中学校の良さを感じる体育祭を、全員で作ることができ、良かったです。 3年4組 体育祭実行委員



緑組

体育祭は秋晴れの中涼しい風が吹く日で開催され、天候にも恵まれてよかったです。今年の体育祭は中学校で最後の体育祭だったので、今まで以上に頑張れました。応援やみんなで行った団結式を通じて団結力が強くなり、体育祭当日も緑組みんなで盛り上がることができ、それが思い出として残りました。

1・2年生の皆さんへ、様々な場面での協力をありがとう。次はきみたちが主役の体育祭なので、みんなが楽しめる体育祭を計画してください。 3年1組 体育祭実行委員



《10月10日～30日の3週間、教育実習にきてくれた先生方からメッセージをいただきました！》

鶴間中学校の生徒はみんな気持ちよく挨拶をしてくれ、居心地の良い中学校だと思いました。教員の皆様にも丁寧にご指導ただけて、実りのある実習生活となっています。これからも鶴間中学校の先生方のような教員になるため、勉強していきます。そして2年1組の素敵なクラスでの日々はとても幸せです。ありがとうございます。

次号は、鶴舞祭特集です！



職員玄関のお花です。

10月はハロウィンにちなんで…。

不安な気持ちでいっぱいでしたが、明るく接してくれる生徒たちと様々なことを教えていただき相談にも多くのおっていただいた先生方のおかげでかけがえのない日々を過ごしています。ありがとうございます。この実習で学んだことを来年教員として生かしていきたいと思えます。1年2組のみんな本当にありがとう。